

## 研修医 1 年目 / 12 名

### 後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ

- 内原 公之 (2020 年埼玉医科大卒)

入職してから早くも半年が過ぎました。まだまだわからないことだらけですが、熱心に指導して下さる上級医の先生方、親身になって相談に乗って下さる R2 の先輩方、気さくな同期達のおかげで日々着実に成長できております。済中はやる気のある研修医を全力で応援してくれる病院です。是非一度見学に来てみてくださいね。

- 金澤 紀徳 (2020 年獨協医科大卒)

みなさんマッチングの中間発表をご覧になりましたか？見学に来てくださった学生さん達に「済中いいな」と思っていたからだと思います。他の病院で研修したことがないため比較はできませんが、僕自身もなんとなくいいなと思って入職した済中ですが、半年間研修してみて、ここの病院にして本当に良かったなと心の底から感じています。人気急上昇の所以をぜひ見に来てください！

- 柄澤 宏至 (2020 年慶應義塾大卒)

当院は研修医想いの素晴らしい病院です。興味がある方は是非一度見学にいらしてください。お待ちしております。

- 志水 里瑛子 (2020 年慶應義塾大卒)

済生会中央病院に入職して半年が経過しましたが、毎日多くの学びがあり楽しく研修させていただいています。

教育的で優しい先生方と、優しくて愉快的な同期たちとの研修は、想像以上に充実しておりこの病院に来られてよかったと思っています。興味があればぜひ一度見学にいらしてください。

- 徳富 佑太郎 (2020 年関西医科大卒)

皆様こんにちは。研修医 1 年目の徳富佑太郎と申します。この病院に入職してからあっという間に半年の月日が経ちました。まだまだ自分の力の無さを痛感する日々が続いていますが、どんな時でも我々研修医に対して熱心に指導してくれる先生方や、励ましてくれる 2 年目の先輩方、そして一緒に切磋琢磨し合える同期に囲まれて日々精進しております。もし見学に来た際には気軽に話しかけてください。同じ志を持った皆様と働ける日々を楽しみにしています。

- 戸田 匡太郎 (2020 年慶應義塾大卒)

当院で研修を始めて半年が経ちました。当院の初期研修の魅力は多々ありますが、1 番は初期研修医が自由度高い環境で自主的に診療に携われることです。初めて経験することばかりで戸惑うことも多いですが、指導医の先生方が手厚いフォローとフィードバックを下さるので積極的に診療を行うことができます。是非一度見学に来て頂き、当院の研修の良さを体感してみてください！

- 夏目 隆太郎 (2020年東京医科大卒)

医師になって約半年が過ぎました。

当院の特徴は研修医の裁量権が大きいことです。特に当直やN棟研修では主体となって診療するため、その分大変ですが、優秀な上級医や同期から刺激をもらいながら日々精進しています。若手を育てていこうというアットホームな雰囲気と好立地な環境の中で、メリハリのついた研修医生活を送っています。まずは是非見学にいらして、当院の雰囲気を感じてみてください。

- 西村 日向 (2020年筑波大卒)

入職して半年経ち、自分の力のなさを日々痛感しながらも、少しずつですができることは増えてきているのかなと感じています。素敵な同期と尊敬できる先輩や上級医の先生方、またとても優しいコメディカルの方と働き、また学べており、とても刺激的で、楽しい毎日をすごしています。ぜひ1度見学に来てみてください、皆さんとお会い出来る日を楽しみにしています。

- 二宮 裕樹 (2020年筑波大卒)

皆さん、こんにちは！研修医1年目の二宮です。早いことに研修を始めて、半年が経ちました。

済中の特徴であるER,N4ローテを終え、様々な刺激を受けると共により一層医療を学びたい気持ちが湧きました。

何より仕事が「楽しい」と思える環境に感謝するばかりです。世間もまだ落ち着かないですが、機会あれば是非一度、済中に遊びに来て下さい。

- 藤原 弘毅 (2020年慶應義塾大卒)

研修医1年目の藤原です！東京タワーの真近くにある当院で、優秀な先輩と同期に囲まれながら充実した研修生活を送っています。半年の研修を終え、豊富な症例と手技を経験でき、研修医が主体性を持って医療に携われる環境は恵まれていると実感できました。当院に興味を持った方は是非一度見学に来てください！

- 横田 広太郎 (2020年琉球大卒)

はじめまして研修医1年目の横田 広太郎です。この病院で働き出して半年程たちましたが毎日の診療の中で自分のできないことの多さを痛感しながら日々を過ごしています。その中で2年目の先生を含め様々な先生方が研修医に興味を持ってくださり、指導して下さる環境が非常に恵まれていると感じています。コロナ禍の中で学生生活の様々なことが制限されて非常に退屈な毎日を送っていると思いますが、是非、済生会中央病院に見学にきて一緒に学びと刺激のある時間を過ごせたらと思っています。また、来年から一緒に働くことになる6年生は国家試験を無事合格し、4月から一緒に研修を始められることを楽しみにしています！

- 吉本 史菜 (2020年岡山大卒)

学生の皆さん。どんな日々をお過ごしでしょうか。コロナ禍中で大学にも病院にも多くの変化があり、困惑している人も多いと思います。初期研修がままならない都内の病院も多くある中、我々済中の研修医は多くの症例を経験できています。これも病院の対策が万全であるのはもちろん、病院全体が変わらずに研修医の教育に力を入れているからだと思います。百聞は一見にしかず。是非当院にお越しください。一緒に働ける日を楽しみに待っています。